

Verwirklichung allenfalls für die Zeit nach der internationalen Ausstellung in Frage kommt. Eine Verständigung mit diesen Instanzen scheint uns, soweit wir es zu beurteilen vermögen, wertvoller und zweckmässiger, als eine Bindung an den Kunsthandel, doch sind Sie vielleicht in der Lage, uns über die Galleria San Giorgio Auskünfte zu erteilen, welche die Frage in einem andern Licht erscheinen lassen.

Genehmigen Sie, Herr Konsul, mit dem verbindlichen Dank für gütige Auskunft, die Versicherung unserer ausgezeichneten Hochachtung.

KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor

146
355

Au.

Zürich, 18. Oktober 1934

An die Administration des Zürcher Wochenprogramm, Toblerstr. 35,
Zürich 7.

Wir ersuchen Sie, in den weiteren Oktober-Ausgaben des Zürcher Wochenprogramms die Dauer der Oktober-Ausstellung im Zürcher Kunsthaus in unserem Inserat auf der letzten Umschlagseite anzugeben

11. Oktober - 4. November,

statt wie jetzt 11. Oktober - 31. Oktober.

Der Bildhauer J. Gonzalez schreibt sich am Schluss mit z, nicht mit s was Sie ebenfalls berichtigen wollen.

In vorzüglicher Hochachtung:
KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor

M. W. ...